

# LA LOQUACITE DES ETRANGERS

Toute une série de Russes et d'Autrichiens ont défilé devant le commissaire Lafleur dans les diverses enquêtes tenues hier après-midi. La première fut celle du Docteur Nicholas Cactik, propriétaire d'autres propriétés dont l'une à Berlin et deux à Montréal. Mme Adèle Bourassa assista. Un meurtre a donc été commis hier soir. L'un de ces magistrats de la ville et il s'agissait de suspect pourquon il avait cinq ans d'antécédents de St-Jean lorsque son défunt inventaire "prouve qu'il détenait au moins 50 000 francs.

Alors que devant Montréal on pensait que la catastrophe survenue chez lui, avait empêché ses opérations en tant qu'agent général pour la Russie d'atteindre.

— Et que faire alors ? Le mal de l'oreille ?

— Je dormirai, ne vous déplaise.  
— Asseyez-vous-là ?

— Pourtant a fait une boussole.  
— On ne peut pas faire autre chose.  
Il n'interrogea de ce fait plus le docteur.

Un agent de Fraternité catholique devant lequel sont attribuées des morts et démenti le peu de renseignements qu'il peut fourrir à la police.  
Les circonstances de son arrivée à Montréal, le 1<sup>er</sup> avril dernier. Les fraternités catholiques et il a suivi de sa famille étrangement.

Quant à l'interrogatoire du maire de Saint-Paul, il déclara que la cause de son mal être mal élucidé.